



La RETAGUARDIA

ADRIANA MORENO

## Martí Batres tapa para Claudia Sheinbaum, tragedia de Línea 12

Qué curioso, -por decirlo de alguna manera-, la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados que coordina un más que gris **Ignacio Mier Velazco**, envía invitaciones a los medios y a reporteros que cubren la “fuente” legislativa para la realización de su sesión plenaria, anunciando como “estrella” principal ni más ni menos que a la coordinadora de los comités de esta errada y llamada cuarta transformación, **Claudia Sheinbaum** y al arrancar los trabajos, resulta que les impiden el paso a los reporteros, no sea que algún neoliberal, acérrimo enemigo del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, se fuera a colar por ahí.

Esto se da, -dicho sea de paso-, justo cuando flamantes funcionarios lópezobradoristas como la secretaria de Gobernación, **Luisa María Calderón**; el vocero de Palacio Nacional, **Jesús Ramírez Cuevas** y el responsable de lo digital, **Emilio Calderón** que tuvieron que confesar que la filtración de datos de periodistas se debió a un error, de parte de ellos, desde luego, de primaria, por no haber cambiado las claves de seguridad y basarse en un programa en el que prácticamente cualquiera pueda entrar. Lo dicho, estos funcionarios cien por ciento lealtad y cero competitivos, hicieron el ridículo.

Y entonces, con esa estrechez mental que caracteriza a las alas más duras de Morena, han optado por encerrarse, sin percatarse que las patadas por debajo de la mesa vienen también desde adentro.

Sin embargo, lo que reflejó la visita de la señora Sheinbaum de Tarriba a los diputados de Morena y rémoras que los acompañan, fue temor, por eso, en la encerrona privada, estuvo insiste e insiste en que la coalición “Juntos Seguimos Haciendo Historia”, tiene que ganar, sí o sí, tanto las elecciones presidenciales de junio próximo, como la mayoría en el Congreso de la Unión que le permita hacer cambios constitucionales y a este respecto, la abanderada guinda giró sus apreciables instrucciones para que los diputados del oficialismo consigan que se aprueben las reformas, (ocurrencias, más bien), que anunciará el presidente el ya próximo 5 de febrero, algo que afortunadamente está muy difícil de conseguirse, pero en fin.

Desde luego también no fue una casualidad que justo ayer, el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, **Martí Batres**, reinagurara la Línea 12 del Metro, la de Tláhuac, sí, aquella donde ocurrió la terrible tragedia que dejó 26 víctimas mortales, cuyos familiares no han visto justicia.

Aún así, Batres Guadarrama sentenció que los usuarios de la otrora famosa Línea Dorada, tendrán “una Línea segura”, pero esto no se puede obtener por decreto. No fueron pocos los usuarios que coincidieron en que este tramo del Sistema de Transporte Colectivo, Metro, es, de plano, un riesgo necesario porque si no hay de otra, pues habrá que utilizarla y ahí precisamente es donde reside el miedo a que pueda ocurrir una nueva tragedia, ya que en los 30 meses que se tardó esta errada y llamada cuarta transformación en reparar la Línea 12, otras muchas registraron muchas fallas y trabajadores del Sindicato del Metro, advirtieron sobre el daño que había en no menos estaciones de la red, algo que el gobierno capitalino, simplemente, ni quiso ver ni oír.

De cualquier manera, el flamante director del Metro, **Guillermo Calderón**, informó que la reparación de la ex Línea Dorada, es un proyecto en el que se contó con los mejores especialistas en estructuras en México con amplio reconocimiento internacional



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

31/01/2024

OPINIÓN

De manera general, el director del Metro, Calderón explicó que 55 mil piezas se fueron montando, con la supervisión de empresas especializadas así como el apoyo de la Universidad Autónoma de Nuevo León.

Y qué casualidad, desde el Palacio Legislativo de San Lázaro, la "corcholata" triunfadora repitió lo mismo que su subordinado Batres: "Se entrega una Línea 12 segura, instrumentada, en donde ya los habitantes de **Tláhuac** y una parte de **Iztapalapa** van a poder recuperar la movilidad».

Sin duda, el recuerdo de esta terrible tragedia no le gusta para nada a Sheinbaum, que solo se dio a la tarea de proteger al precio que sea a la exdirectora del Metro, **Florencia Serranía**, además de que no le gustó el tercer dictamen que sobre la tragedia emitiera la empresa noruega Det Norske Veritas, (DNV) y no lo dio a conocer. ¿Pues qué habrá visto la señora Sheinbaum que afectaba seriamente su imagen?

Por eso, al seno de Morena se instrumentó esta estrategia para repuntar en la Ciudad de México, la imagen de la abanderada presidencial del partido guinda. ¿Lo lograrán?

### MUNICIONES

\*\*\* El PRI presentará en el Congreso de la Unión una agenda legislativa robusta, firme, seria y que vaya en beneficio del país, con temas fundamentales como otorgar la pensión para adultos mayores a partir de los 60 años; que exista seguridad y protección para las mujeres, la niñez y la juventud, y que se establezcan las bases para conformar los gobiernos de coalición. En ello coincidieron el líder nacional del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas** y los coordinadores parlamentarios del tricolor en la Cámara de Diputados, **Rubén Moreira**, y en el Senado de la República, **Manuel Añorve**, quienes realizaron una conferencia de prensa en la sede partidista, previa al inicio de la Reunión Plenaria conjunta de ambos Grupos Parlamentarios. El presidente Alejandro Moreno puso de relieve que la precandidata a la Presidencia de la República por la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, "ha presentado una propuesta sólida", la cual será trabajada y robustecida en todos los rincones del país, de cara a la jornada electoral, en la que el PRI participará con responsabilidad y compromiso, al lado de las y los mejores abanderados.

\*\*\* Y resulta que en eso de apuntalar la carrera de la exjefa de Gobierno capitalino, **Martí Batres** está más que puesto y por eso, la esposa del funcionario capitalino, **Daniela Cordero Arenas**, va a Canal Once, -el canal de esta errada y llamada cuarta transformación-, como entrevistadora en un programa, que acaso sea del corazón, llamado "Respondes o Resbalas" y estará junto con el recién ingresado a las filas del lópezobradorismo, **Edy Smol**, **Yazmín Jalil** y monero **Rapé**, éste último uno de los más cercanos caricaturistas de Palacio Nacional. Una de las primeras en salir será la oculta candidata de Morena al Gobierno de la CDMX, **Clara Brugada**, a quien Smol intentó cambiarle el "look", pero no lo pudo conseguir y eso que tiene vasta experiencia en el mundo de la moda. Ya lo dice aquel popular refrán: "la mona, aunque se vista de seda..."

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/marti-batres-tapa-para-claudia-sheibaum-tragedia-de-linea-12/>